



学校だより1月号



西之表市立

安納小学校

〒 891-3102

TEL 0997-25-0663

令和6年1月22日第9号

児童数 14名 (令和6年1月22日現在)

学年	1	2	3	4	5	6
人数	1	2	0	5	2	4

(ブログ)

<http://www.nishinoomote.jpn.org/anno/blog/>



☆ 行事トピックス ☆



12月16日「しめ縄づくり」
今年もたくさんの福を招きます！



1月9日「始業式」
昨年末に届いた大谷選手のグローブでキャッチボール！



1月15日「紙づくり仕上げ」
卒業証書制作の様子をNHKが取材 2月7日(水) 18:10~「島だより」コーナーで放送予定です！



1月19日「避難訓練」
地震・津波を想定した訓練です。「自分の命は、自分で守る」を合い言葉に真剣に取り組みました。

月	日	曜	行事
2	2	金	第3回安納小学校山村留学実行委員会
	5	月	校内持久走大会試走
	6	火	市学校保健会研究大会
	10	土	校内持久走大会・第3回学校保健委員会
	13	火	さとうきびの収穫(5・6年生)
	14	水	薬物乱用防止教室「禁止された薬物」(5・6年生) 学校関係者評価委員会
	16	金	薬物乱用防止教室「くすりの安全と危険」(3・4年生)
	17	土	さとうすめ・親子レクリエーション
3	25	日	生涯学習市民フェア
	1	金	6年生を送る会・お別れ遠足
	3	日	第3回愛校作業・ふれあい花園草取り



祈り

校長 佐藤 光秀

1月20日は二十四節気の「大寒」一年のうちで最も寒い頃とされていますが、今年は例年より暖かい日が多いようです。擁壁やいこいの森ではスイセンがまっすぐ背筋を伸ばして、凜として咲いています。寒気の中、白と黄色の花が一斉に開き、太陽の日差しと共に春の訪れを感じます。

年末はここ数年恒例になったサンタ等の着ぐるみを着用してのプレゼント配り、そして元日には天女ヶ倉で初日を拝み今年一年の無事を祈りました。また、安納神社で元旦祭(1日)、勧学祭(7日)、破魔祈禱祭(8日)が開催されました。それぞれに神事が執り行われ、安納小学校、安納校区全体の無病息災、五穀豊穰等を祈願したところです。

勧学祭では年長児(3名)が参加し、来年本校入学予定の日高鈴さんも玉串を捧げました。破魔祈禱祭では、市弓道連盟の方々や種子島中学校弓道部の皆さんが参加し、校区会議所前の弓道場で弓術を奉納しました。凜とした雰囲気の中、これから一年が明るく過ごせるようにと弓が射られる度に祈ることでした。また、下郷では「このみやじょう」(13日)が行われ、寒空に響く子供たちの声が、新しい年の本格的な始動を地域に告げているように感じました。



3学期始業式からの1週間は、児童の欠席や体調不良も多く、15日ようやく全員そろうことができました。今は子供たちの元気な声が学校に戻り、学校も活気づいてきたところです。新学期の始まりは、子供たちにとって新たな期待と共に挑戦への意欲を高めてくれます。そのために、今学期どのような自分でありたいか、それぞれに目標をもたせて取り組ませています。また、正月早々の能登半島地震、津波等、これから未知数なことも多いですが、「自分の命は自分で守る」ために正しい知識と行動がとれるように指導し、子供たちの健やかな成長を祈りたいと思います。

「人から言われて嫌なことはしない、言わない」(安納小の約束)、「自分から自分らしく自分の言葉で語る」(目指す姿)等、子供たちと全職員であと2か月あまり、全力で取り組んで参ります。

なわとび大会がありました！

1月18日(木)に校内縄跳び大会がありました。子供たちは、3学期が始まってから、毎日練習をしてきました。

個人種目、模範演技、チャレンジ種目、団体種目……。みんなで声を掛け合いながら、自分の目標に向かってがんばりました！



まずは、個人種目です。たくさんの子供たちが自己新記録を達成しました。



次に、模範演技です。「つばめ」や「はやぶさ」の披露に会場から大きな拍手が起こりました。5・6年生による「ダブルタッチ」のチャレンジもありました。



最後は、紅組、白組に分かれて長縄「8の字跳び」です。今年は、白組が勝利しました。保護者の参加もあり、とても盛り上がりました！



